

C. ALDAO

Homenaje al Maestro Santiago Platini

Se invita a todas las personas que hayan sido alumnos de Santiago Platini a participar del acto homenaje a este Maestro que desarrollara sus actividades en la Escuela Particular "Domingo F. Sarmiento" de Colonia Aldao, hasta el momento de su retiro de la docencia, allá por 1957.

El mismo se realizará el domingo 22 de julio a las 11:00, frente al busto del citado prócer y cuyo nombre lleva la escuela, el cual está situado en cercanías de la plaza pública. A continuación se realizará un almuerzo en las instalaciones del cine teatro Colonias Unidas.

Quienes deseen concurrir, para agradecer y celebrar su trayectoria, pueden consultar a los siguientes teléfonos: en Colonia Aldao: (03492) 15580026/ 15602662 o (03493) 497078; en Sunchales: (03493) 420056/ 420339. Cabe aclarar que se deberá confirmar la asistencia al almuerzo con cuatro días de anticipación.

Será un grato reencuentro entre exalumnos y vecinos que quieran dar testimonio de su fecunda labor educativa, transmitida a través de generaciones.

COLONIA ALDAO

PRIMERA VENTA ANUAL 2012

Buen nivel de negocios en el remate de Cabaña La Lilia

«Estamos muy conformes, superando las expectativas previstas ya que nuestro país no está pasando por la mejor época, sin embargo se vendió muy bien, de manera fluida» afirmó Horacio Barberis, una de las caras visibles junto a Fabián del Centro de Inseminación Artificial y Transferencia Embrionaria de Cabaña & Tambos «La Lilia» que se encuentra ubicada a la vera de la Ruta 2805 en Colonia Aldao. La conclusión respondía sobre el nivel de negocios que se registró en la primera Venta Anual 2012 de hacienda Holando Argentino que se llevó a cabo el viernes 29 de junio.

Unas 400 personas asistieron al establecimiento de la familia Barberis, donde el remate estuvo a cargo de la Cooperativa Agrícola Ganadera de Sunchales y la Cooperativa Agrícola Ganadera Guillermo Lehmann.

En cuanto a las ventas, los precios por categoría fueron los siguientes:

■ Se vendieron 31 toros, el promedio fue de \$ 26.435 y el precio máximo de \$ 35.000 que corresponden a 2 ejemplares adquiridos por las firmas Schnidrig y Menossi de la localidad de Felicia y Suc. de Lorenzo Brunotto de la localidad de Las varillas.

■ En cuanto a vaquillonas, se subastaron 40 animales a un promedio de \$ 22.414 y un máximo de \$ 55.000, desembolsado por Rafael Barra de la localidad de La Tordilla (Cba).

■ En tanto, las 27 terneras registraron un promedio de \$ 29.380 aunque el precio máximo superó el doble de esa cifra. Cabaña La Luisa de Guillermo Mi-

retti e Hijos de la localidad de Ataliva desembolsó la friolera de \$79.000.

En tanto, el Centro Genético Néstor Kirchner adquirió por \$ 42.000 una ternera con un excelente LPI genómico. Cabe aclarar que es la primera vez en el país que se pone a la venta un animal con esta tipología. La genómica está revolucionando el sector porque el analizar el ADN de un ternero puede determinar la habilidad genética de ese animal con una confiabilidad mucho más alta que la de los promedios de los padres. **Da la sensación de que para la fami-**

lia Barberis lo primordial es el trabajo y la producción, más allá de la situación económica, la cual es compleja.

-Sin dudas influye y no escapa a las generalidades - explica Horacio. Si fuese un buen año las cosas serían mejores aún. No obstante estamos agradecidos por el respaldo de todos nuestros clientes, quienes saben que más allá de que las cosas no anden tan bien nosotros seguimos esforzándonos, trayendo genética e invirtiendo en tecnología.



Fabián Barberis, una de las caras visibles del Centro de Inseminación Artificial y Transferencia Embrionaria de Cabaña & Tambos «La Lilia».



Horacio Barberis: «El nivel de este remate fue de excelencia», afirmó.

¿Cuántos animales se pusieron a la venta?

-Se pusieron 31 ejemplares de toros, 40 vaquillonas y 27 terneras. Además estuvo a la venta una hembra de una futura cría, la cual nació en septiembre de un embrión muy costoso y que tenía muy buenas expectativas, al cual le hicimos la prueba genómica y se encuentra el LPI entre las tres mejores del mundo. Por insistencia de algunos estamos vendiendo una futura preñez; esperemos sacar una cría hembrita la cual se estaría subastando. De esa madre hay siete hijos en centros de inseminaciones en el mundo, es de los genómicos top mundiales, y por suerte nos nació a nosotros. También presentamos a un hermanito de ella, a quien aún no le hicimos la prueba genómica, pero seguramente repetirá lo de la hermana, por lo cual la idea es tenerlo en el centro de inseminación.

¿Cómo está funcionando el Centro Embrionario?

-Nosotros producimos semen y contamos con un programa de transferencia de embriones para el núcleo de mejoramiento genético de nuestras familias de vacas. Este trabajo tiene una continuidad desde 1992, al principio con pocas vacas pero desde hace unos 15 años estamos lavando unas cien, que

no es poca cosa. Hace unos días recibimos la visita del director de un centro español muy importante y se quedó sorprendido con esa cifra porque ellos lavan esa cantidad de vacas en tres departamentos de España. Quizás muchas veces no tomamos conciencia, pero la inversión es muy alta.

En cuanto a desarrollo estamos trabajando con el IRAC que puso en funcionamiento un Centro de Fertilización in Vitro, con lo cual nuestro enfoque está puesto al núcleo de buenas vacas, explotándolas y sacando el mayor provecho posible.

El 70% de los animales que se pusieron a la venta el viernes son hijas de ese núcleo genético; el nivel de este remate fue de excelencia.

La mayoría de los productores interesados, ¿son de la zona o vienen desde distintos lugares del país?

-Hay también de otras provincias (Entre Ríos, Córdoba), en realidad toda la zona lechera está presente, y hay que sumarle los cabañeros. Quienes nos compran semen lo siguen haciendo porque ven los resultados, la línea genética es igual o mejor que las que se pueden adquirir en cualquier centro al importar. Tenemos una muy buena relación costo - beneficio; el precio es acorde a la genética que vendemos.

Algunos los llaman clientes, otros pacientes...

Nosotros los consideramos personas.

CLÍNICA DIEZ DE SEPTIEMBRE

Hospil Salud

COLONIA ALDAO

ORGANIZADA POR LA ESCUELA FISCAL N° 380 «BARTOLOMÉ MITRE»

Agradable velada disfrutaron en la Fiesta Provincial del Capelletín

El tradicional evento se desarrolló el 8 de julio en el Polideportivo «Mauricio J. Barberis». Coronaron a la 7° Reina Provincial del Capelletín, Carla Moyano, y como princesa, Yamila Martino.



Acompañaron a la nueva soberana varias reinas consagradas de distintas fiestas provinciales y nacionales.

El 8 de julio de 2012 se desarrolló desde las 20:00, en el Polideportivo «Mauricio J. Barberis», de Colonia Aldao, la XII Fiesta Provincial del Capelletín, organizada por la Escuela Fiscal N° 380 «Bartolomé Mitre». Al ingresar, los asistentes eran recibidos por Mimos que los agasajaban con perfumes para ropa. El espectáculo dio inicio con la entonación del Himno Nacional Argentino en la voz de Lucas Gettier, de Morteros, para lo cual fueron convocados al escenario principal los abanderados de la Escuela. Luego, el grupo «Giralunas» realizó una serie de acrobacias aéreas en telas, acompañados por la voz de María Azucena Ferreyra con el tema «No llores por mí Argentina».

La Escuela de Folclore «José Hernández» también se hizo presente, a través de Verónica Amaya y Manuel Bertoldi que bailaron un tango. En la fiesta estuvieron presentes el senador provincial, Alcides Calvo; la diputada provincial, Rosario Christiani; el presidente comunal, Hugo Michellini, y presidentes comunales de la zona.

El menú constó de una entrada de fiambres, picles caseros, capelletines con salsa bolognesa y un postre helado. De sobremesa se sirvieron buñuelos, tortas y licores caseros, café y bombones surtidos. Para la preparación de dicho menú se utilizaron 170 Kg de capelletines para 850 comensales, aproximadamente. La Reina saliente, Daiana Fo, jun-

to con autoridades presentes, coronaron a la 7° Reina Provincial del Capelletín, Carla Moyano, y a su princesa, Yamila Martino. Se contó con la presencia de la Reina Provincial del Chorizo, Gabriela Sudano, de Ataliva; la Primera Princesa Nacional del Camping, Sofía Culasso (San Guillermo); la Reina del Club Atlético Fútbol Infantil, Diana Macari (Sunchales), la Reina Regional del Costillar a la Estaca, María Eugenia Culasso y la Reina de los 125 años de Colonial Aldao, Victoria Lescano, ambas aldaenses. La participación de los grupos «La Nueva Banda» de la localidad de Morteros y «La Pachanga» de la ciudad de Rafaela, permitió que el baile se extendiera hasta la madrugada del 9 de Julio.

Homenaje al Maestro Santiago Platini

Se invita a todas las personas que hayan sido alumnos de Santiago Platini a participar del acto homenaje a este Maestro que desarrollara sus actividades en la Escuela Particular «Domingo F. Sarmiento» de Colonia Aldao, hasta el momento de su retiro de la docencia, allá por 1957. El mismo se realizará el domingo 22 de julio a las 11:00, frente al busto del citado prócer y cuyo nombre lleva la escuela, el cual está situado en cercanías de la plaza pública. A continuación se realizará un almuerzo en las instalaciones del cine teatro Colonias Unidas. Quienes deseen concurrir, para agradecer y celebrar su trayectoria, pueden consultar a los siguientes teléfonos: en Colonia Aldao: (03492) 15580026/ 15602662 o (03493) 497078; en Sunchales: (03493) 420056/ 420339. Cabe aclarar que se deberá confirmar la asistencia al almuerzo con cuatro días de anticipación. Será un grato reencuentro entre exalumnos y vecinos que quieran dar testimonio de su fecunda labor educativa, transmitida a través de generaciones.

Citación de linderos

El Agrimensor que suscribe, habiendo sido comisionado en fecha ocho de junio de dos mil doce por el Sr. Residente Comunal de la localidad de Colonia Aldao para medir en el Departamento Castellanos, Distrito Aldao, localidad de Aldao, el terreno que esta Comuna posee: Manzana número 64. CITA por este único medio a: SANTIAGO FASANO, en calidad de propietario del inmueble, partida de impuesto inmobiliario: 08-10-00-058741/0000-2. Se le hace saber que el día DIECISIETE DE JULIO DE DOS MIL DOCE a las 8:00, van a dar inicio las tareas de MENSURA para ADQUISICIÓN DE DOMINIO, comenzando dichas operaciones en la intersección de las calles Estanislao López y Ayohuma de dicha localidad. En